

Составитель: гл. библиограф Т.И. Карпова, 2024

БИБЛИОГРАФИЯ

Кулешов Аркадий Александрович (1914-1978)

Авторские публикации

- 1. Кулешов А.А. Несколько слов о себе // Советские писатели: автобиографии. Т. 4. М.: Художественная литература, 1972. – С. 338.
- 2. [Комментарий А. Кулешова к статье о героическом дивизионном комиссаре 2-й Ударной армии Волховского фронта И.В. Зуеве] // Литературная газета. 1975. 1 янв. (№ 1). С. 2.

Произведения, созданные на Северо-Западном фронте

- 3. Кулешов А. Баллада о четырех заложниках / пер. с белорусского Н. Рыленкова // Известия. 1942. 25 июля.
- 4. Кулешов А. Над братской могилой (Есть под Старою Руссой деревня Лажины): стихотворение // Священная война. М.: Художественная литература, 1966. С. 346-348.
- 5. Кулешов А. Стихи и поэмы. М.: Воениздат, 1968. «Над братской могилой» (Есть под Старою Руссой деревня Лажины): стихотворение — С. 20-22; «Знамя бригады»: поэма. — С. 77-121.
- 6. Кулешов А. Походная кухня: стихотворение // Южнее озера Ильмень. Л.: Лениздат, 1980. С. 146.
- 7. Стихотворения и поэмы. Л.: Советский писатель, 1983. В содержании – произведения, написанные на Северо-Западном фронте: «Над братской могилой», «Знамя бригады», «Баллада о четырех заложниках» и др.

Онем

- 8. Фарберов В. Поэт-воин // Новгородская правда. 1970. 3 сент. А. Кулешов — сотрудник газеты 11-й армии Северо-Западного фронта.
- 9. Тюрин В. За власть Советов в «Знамени Советов» // Новгородский комсомолец. 1971. 4 сент.
 - А. Кулешов сотрудник газеты 11-й армии Северо-Западного фронта.
- 10. Тюрин В. Теркин Приильменья // Приильменская правда [Парфино]. 1971. 30 сент. А. Кулешов — сотрудник газеты 11-й армии Северо-Западного фронта.

- 11. Фарберов В. Поэт-воин // Приильменская правда [Парфино]. 1973. 22 февр. История создания поэмы «Знамя бригады» А. Кулешовым, младшим политруком, писателем-военкором газеты 11 армии «Знамя Советов».
- 12. Медведева Е. Автограф поэзии // Известия. 1973. 25 окт. История создания поэмы «Знамя бригады» А. Кулешовым, младшим политруком, писателем-военкором газеты 11 армии «Знамя Советов».
- 13. Твардовский А.Т. Аркадий Кулешов (Поэма «Знамя бригады»; Зрелость таланта) // Твардовский А.Т. Собрание сочинений в 6 т. Т. 5. М.: Художественная литература, 1980. С. 36-55.
- 14. Морев Г.В. В суровые годы войны // Морев Г.В. Сольцы. Л.: Лениздат, 1981. С. 52-76: фот. История Солецкого района в годы Великой Отечественной войны. Среди участников сражений на солецкой земле упомянут А. Кулешов, как сотрудник газеты 11-й армии Северо-Западного фронта.
- 15. Гилевич Н. Уроки мастера: к 70-летию со дня рождения А. Кулешова // Литературная газета. 1984. 7 марта. С. 4.
- 16. Волнатенко П. Счет времени // Огонек. 1984. № 6. С. 27.
- 17. Тюрин В.В. «В одной шеренге русский с белорусом...» // Тюрин В. От Ильменя к Неве. Л: Лениздат, 1989. С. 106-116. Советские писатели, сражавшиеся на новгородской земле в годы Великой Отечественной войны, среди них белорусы А. Кулешов, П. Панченко.
- 18. Тюрин В.В. Теркин Северо-Западного фронта // Север. -1996. -№ 1. С. 153-160. Народный поэт Белоруссии Аркадий Кулешов в годы Великой Отечественной войны военкор, сотрудник газеты 11-й армии Северо-Западного фронта.